



8月 0・1・2歳児

クラスだより



国立ひまわり保育園
令和6年7月31日

《 0歳児 さくらんぼ組 》

- ・夏の疲れに留意し、一人ひとりの体調に合わせて水分補給や休息をとりながら健康に過ごすようにする。
- ・水遊びや様々な感触遊びを楽しむ。
- ・喃語や発語を優しく受け止めもらい、保育者とのやり取りやふれあい遊びを楽しむ。

暑さが本格的になってきました。厳しい暑さの中ではありますが、出来る時には水遊びを楽しみ、広いスペースで体を動かして遊ぶことで気持ちを発散させて楽しんでいます。さくらんぼ組の前から廊下をスタートして、歩いたりハイハイで行ったり来たりして楽しんだり、ソフト巧技台をよじ登り、滑り下りることを繰り返す遊びも大好きです。「戻ってきたよ」「上手にできたよ」と、満面の笑みを浮かべて保育者に手を振ったり、ハイタッチしに来てくれる姿に、4月から子どもたちの成長を感じています。

暑さから、体調を崩しがちになる季節ですが、無理なく様々な遊びに触れて過ごして行きたいと思います。



《 1歳1組 ばなな1組 》

- ・休息や水分補給を十分に行い、快適に過ごせるようにしていく。
- ・保育者や友だちと一緒に、水遊びや感触遊びの面白さや気持ち良さを味わう。
- ・衣服の着脱など簡単な身の回りの事に興味を持ち、保育者と一緒に行ってみようとする。

毎日暑い日が続いていますが、子どもたちは暑さに負けず元気いっぱい過ごしています。水遊びでは、水の冷たさや心地よい感触を楽しみながら夢中になって遊び、水車などの玩具を使った遊びも盛り上がっています。最近では友だちとの関わりも深まり、おままごとでは「どうぞ」「いいよ」の言葉のやり取りが聞こえてきます。同じ玩具で遊び、真似をし合いながら仲良く過ごしています。

室内では体操を踊ったり、ボールやコンビカー遊びをして体を動かせるようにしています。また、他クラスに遊びに行くことで異年齢の子どもたちとの関わりも広がり、遊びの世界もますます豊かになってきています。これからも一人ひとりの気持ちに寄り添いながら、夏ならではの経験を大切に過ごしていきたいです。



《 1歳2組 ばなな2組 》

- ・保育者や友だちと一緒に夏ならではの遊びを楽しむ。
- ・十分な休息と水分補給を行い、健康に過ごせるようにする。

本格的な夏の暑さになってきました。ばなな2組の子どもたちは大好きな水遊びを楽しみながら、暑さを吹き飛ばすように元気に過ごしています。7月は水の感触だけではなく、緩衝材や片栗粉遊びなど、様々な素材の感触遊びを楽しみました。手の平や指で触って、「つめたい」「なんだかきもちいいね」などと、楽しむ子どもたちでした。

その日の遊びが一段落すると、保育室の布団にゴロンと横になって自分で休憩をする姿が見られます。また、子どもたちの方から「ごはんたべたい!」と言ったり、エプロンをして椅子に座り、おなか为空いたことを教えてくれたりしています。その様子を見て、その日の食事や睡眠の時間を変えたりしています。

8月はさらに暑くなりますが、子ども一人ひとりのペースを見ながら、それぞれが快適に過ごせる生活リズムで過ごしていきたいと思います。



《 2歳児 みかん組 》

- ・保育者の声掛けで、できることを自分でやってみようとする。
- ・水遊びなど、夏ならではの遊びを思う存分楽しむ。
- ・水分補給や休息をとりながら、健康的に過ごす。

本格的な暑さになってきました。園庭にはなかなか出られませんが、お水遊びやダンスなど体を動かして日々元気に過ごしています。また、みかん組での生活に慣れ、お友だち同士のコミュニケーションの中でも自分の気持ちを伝えあい、相談しながら遊べるようになっていきます。

しかし、意味は分からず「おじさん」「おばさん」「ぶた」などとお友だちや保育者にふざけながら言う姿も見られています。音の響きや、相手の反応を楽しんでいる様子ですが、言われて嬉しくない言葉があること・相手を悲しい気持ちにさせてしまうことなどをフワフワ言葉やチクチク言葉など、子ども達に分かりやすいように一緒に考えて伝えていきたいと思っています。



【お知らせ】

- ・記名のない衣服がありますので、名前が書いてあるか再度確認をお願いいたします。
- ・衣服が小さくなってしまい、脱ぎ着がしにくい着替えがありますので、着やすい衣服をご準備ください。
- ・爪が伸びていると、自分やお友だちを傷つけてしまう可能性があります。爪が伸びていないか、とがったところがないか、ご確認をお願いします。